



輝け!未来

あさい・きょうすけ  
浅井

杏介さん  
相良小6年  
波津区

## 僕の将来の夢は建築士になること 牧之原市を安全で住みやすいまちにしたい

僕の将来の夢は、建築士になることです。ぼくは、東日本大震災の後の東北のまちの様子を見て、とても驚きました。だから、僕は大震災にも負けないような、丈夫で、未来まで何年もずっと住めるような家を作つてみたいと思いました。そして、そんな家をたくさん作つて、未来の牧之原市を安全で住みやすいまちにしたいと思います。

僕の将来の夢は、建築士になることです。ぼくは、東日本大震災の後の東北のまちの様子を見て、とても驚きました。だから、僕は大震災にも負けないような、丈夫で、未来まで何年もずっと住めるような家を作つてみたいと思いました。そして、そんな家をたくさん作つて、未来の牧之原市を安全で住みやすいまちにしたいと思います。

ペンを置いてー 編集幸記

▼今年も産業フェアで行われたわくわくワークが、子どもたちに大人気。ハンバーがやどら焼き、染め物、寄せ植えづくりなどの職業を体験していました。特に、今年誕生した「まきのはら茶づけ」をつくる体验では、エプロンを身に付けた子どもたち自身が、包丁を握り魚をきつたり、かつお節からダシをとつたりと超本格的。完成した茶づけを食べると「おいしい!」と満面の笑みを浮かべていました。その姿を見ていたら、私もお腹がすいてしまい、ブースでついつい食べ物を買つてしましました▼イルミネーションを見ていると「今年ももう終わりか」と感します。皆さん、年末までにやり残したことはありませんか?私は部屋にして、新年を迎えた

